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An den Vorsitzenden des 
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Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Schul- u. Sportausschuss 03.05.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 06.04.2011 zu den 
Auswirkungen der Errichtung der TSVE-Halle auf Schul- und Vereinssport 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Seit der Einweihung der TSVE Halle stehen für den Schulsport in erheblichem Umfang zusätzliche 
Hallenkapazitäten zur Verfügung. 
 
Frage 
In welchem Umfang und in welchen Hallen sind dadurch freie Sporthallenkapazitäten entstanden?
 
Zusatzfrage 1 
Hat es durch die Nutzung der TSVE Halle auch eine Verringerung der Nutzungszeiten durch 
Schulen in der Seidenstickerhalle gegeben? 
 
Zusatzfrage 2 
Mit Beginn des Schuljahres 2013/14 gibt es an allen Gymnasien nur noch acht Jahrgänge. Sieht 
die Verwaltung dann Einsparmöglichkeiten, die sich durch eine mögliche Aufgabe von 
Sporthallenkapazitäten ergeben? 
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